

Autobuses de las emociones

Desde el aula de apoyo a la integración se ha realizado una actividad dirigida al reconocimiento de las emociones básicas. El alumnado debe reconocer en fotos, por las expresiones faciales, que emoción está sintiendo la persona y clasificarla, colocándola en el autobús que le corresponda.

Se trabajan cuatro emociones: alegría, tristeza, miedo y enfado.

También pensamos el por qué esas personas pueden sentirse así, y de cuando ellos mismos han sentido alguna de estas emociones.

